

DANKSAGUNG

Winterthur, im November 2020

Wir danken allen von Herzen für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres lieben

Roland Würsten

erfahren durften.

Danken möchten wir für alle Zeichen der Verbundenheit, für Blumen und Karten, für Spenden zugunsten Grabschmuck und der Krebsliga und vor allem für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben.

Ein besonderer Dank geht an das Personal des Kantonsspitals Winterthur, speziell an das Team des Zentrums für Palliativ Care, welches Roland in seinen letzten Tagen liebevoll betreut hat und an Pfarrer Simon Bosshard für seinen einfühlsamen Abschiedsgottesdienst.

Die Trauerfamilie